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平成 28年度総会・研修会を開催しました 

平成 28年 6月 18 日、本学本館にて第 9 回桜栄会総会を、出席者数 36名（委任状提出 136 名）、会員数

279 名にて開催しました。その後の研修会には約 90 名、懇談会には約 75名の在学生も参加し、大いに盛り上

がりました。   

 

木村 僖乃 会長 より  

 先日、平成 28 年度桜栄会が 6 月梅雨の晴れの間、明るい未来を期待して開催さ

れました。研修会は 3 人の方から発表があり、田中敦子様は栄養教諭の立場で、食

育、食生活の改善について実際に取り組んでいる状況、成果の様子を、立山有里様

は何もわからない中から起業し、4 年目の苦労と手ごたえのノウハウを、神崎圭太

様は卒業後、大学院で学び、大学に就職し、スポーツ栄養の研究者としての道のり

を、学ぶ気持ちがあれば道が開けると。他の会では聞かれない内容で勇気と前進へ

の気力が湧いてきました。会長の木村も頑張ってランナーズのマラソンランキング

今年も 7４歳女子部門全国一位です。会員のみなさま！この会に出席されると一歩

踏み出せることを約束します。来年は新キャンバスが出来ます。一人でも多くの方とお会いできることを楽しみ

に会の飛躍を祈っています。 

  研修会と懇談会 

 今年度の研修会は約 90 名の学生が出席し、大変賑やかなものとなりました。内田学科長より、「研修会で卒業

生の活躍を学び、懇親会では就職に関する情報交換を行ってほしい」との、ご挨拶がありました。また、木村会

長より、「何か一つ、誇りを持ってほしい」との激励もありました。 

活動報告会では、学校、企業、研究教育の場で管理栄養士としてご活躍されている卒業生にお話しいただきま

した。 

田中敦子さん（平成７年卒）には、防府市立華城小学校で学校・家庭・地域

を巻き込んで平成２６年度に実施された「スーパー食育事業」についてお話し

いただきました。栄養バランスの良い朝食を摂る児童の割合、共食の機会をそ

れぞれ増やすことを目標に、農業や企業の専門家を招いての授業や体験学習、

お弁当の開発と販売、レシピ集の作成などに意欲的に取組まれました。また、

２人のお子さんの母親として、家庭で取り組むべき食育についてもお話しいた

だきました。 



立山有里さん（平成１８年卒）には、おやつ工房 haru・米を起業されたエピソー

ドをお話しいただきました。子どものころからの夢、母親になってからの食に対する

こだわりを「自営業のお菓子屋さん」という形にしていく作業は非常に苦労もあった

ようです。しかし、その苦労を全く感じさせず、エネルギッシュに、次々とやりたい

ことを実現されています。こだわりの食材を使ったお菓子は懇談会でもいただきまし

たが、大変美味しくて、参加者にも好評でした。 

神崎圭太さん（平成１９年卒）には、岡山県立大学で

教鞭をとりながら基礎研究として取り組まれている、ス

ポーツ栄養学についてお話しいただきました。卒業後に

進んだ大学院で行った研究がきっかけで研究者としての道を選び、やりたい研究に取

組まれているようです。スポーツ栄養士が活躍するために必要な基礎研究について、

現在取り組まれている研究成果を交えて、

わかりやすく説明いただきました。また、

在学生のために、今後研究者として就職

するための具体的な方法についても情報

提供いただきました。 

 その後の懇談会では会員相互の親睦と卒業生と学生の交流を目的

として、職域ごとにテーブルに分かれて行いました。 会員の方が、

学生に日頃どういう業務を行っているかや、働く上で身につけておい

た方がよいことなどをお話しいただくなど、テーブルごとに様々な話

題で盛り上がっていました。 
 

  参加者の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

お知らせ 

  ・平成 28年 3月に守永郁子助手が退職されました。新天地でのご活躍をお祈り申し上げます。 

 

 

 学生さんも参加する懇談会に初めて出席させていただきました。学生さんの生の声を聴くことができ、自分の

学生の頃より積極的だなと感心しながら楽しくお話しすることができました。 

また、普段はあまり交流できない他職場の先輩方とお話しでき、新たな発見や共感できることがたくさんあり、

有意義な時間を過ごせました。また参加させていただきたいなと思います。   堂本（旧姓 今村）舞理事（H23卒） 

 

看護学科棟のある国道９号線北側に栄養学科の新キャ

ンパスが完成しました。先日、初めて新キャンパスの中に

入りました。ホテルのような外観に、ピカピカの部屋に、

新しい設備。現キャンパスとの変わり様に驚いてばかりで

した。これから稼働に向けた引越しの準備にあわただしく

なりそうです。  

 来年の桜栄会行事は新キャンパスで行う予定です。た

くさんのご参加お待ちしております。 

平成 28 年（2016 年）9 月 

 

ご案内 編集後記  

ことしは卒業生としては少数派の仕事をされている先輩方のお話を聞くことができました。人と違うことを仕

事にすると、前例は少なく、苦労は多く、道を切り拓いていく努力をし続ける必要があります。在学中は管理栄

養士の資格取得がゴールの様にも思えますが、県大での４年間で素養を身につけ、卒業後に自力で力を発展させ

ていくのが本意だと改めて思えました。私もそうであらねば！        守永（旧姓 久澄）郁子様（H21卒） 

 

 栄養教諭、スポーツ栄養学、女性起業家と幅広い場で活躍されている先生方のお話は授業では知ることのできな

いことばかりで、刺激的でした。懇談会でも実際の経験談を交えたお話を聞くことができ、自分がやりたいこと、

描く将来について考えるきっかけになりました。              栄養学科 4 年 多田那津未さん 

 

桜栄会では新規入会を随時受け付けております。 

お近くの同窓生にご案内いただければ幸いです。 

 

桜栄会ホームページをご覧ください。 

http://www.yamaguchi-pu.ac.jp/gakubu/kango/

eiyo/oueikai.html 

 

 


